

INVERSIÓN MILLONARIA PARA AMPLIACIÓN DE LA AVENIDA ROOSEVELT

Más de 10 millones de dólares invertirá el Gobierno Central y la Alcaldía Municipal de San Miguel en el proyecto de ampliación de la avenida Roosevelt.

El diseño de la mega obra fue presentado a los medios de comunicación y empresarios por los titulares del Ministerio de Obras Públicas, FOVIAL y el alcalde migueleño, Miguel Pereira. La ampliación beneficiará a miles de personas que transitan a diario por la avenida, descongestionará otras arterias y mejorará el problema de inundaciones que se dan con la llegada del invierno. La primera fase incluirá 2 kilómetros, comprendidos desde el sector conocido como el Triángulo hasta el estadio Miguel Félix Charlaix. El alcalde destacó que el proyecto es parte de la inversión millonaria que se ejecutará a corto y mediano plazo para desarrollar el municipio.

